
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ビジター G・11 ガバナー補佐 高橋敏行 様  

         ガバナー補佐幹事 岡田博次 様 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

皆さん、今日は 

 いよいよ中国地方も梅雨に入ったと気象庁から発表がありました。

会員の皆様には不順な天候が続くため、健康管理に努めていただきた

いと思います。 

 本日は、持ち回り理事会を開催いたしまして、10 月に行われます

地区大会について全員登録とすることが承認されましたので報告させていただきます。 

 又、本日ビジタ一として、お越しいただきましたグ一ル一プ 11 ガバナ一補佐高橋敏行様、補

佐幹事岡田博次様、今年度、ご指導ありがとうございました。あと少し残っていますので引き続

きよろしくお願いいたします。 

 さて、今日は、グル一プ 10-11 新旧会長・幹事引継ぎ会について報告します。この引継ぎ会は、

6 月 4 日福山ニュ一キャスルホテルにおいて行われました。この新旧会長・幹事引継会には、幹

事の今川さん、次年度会長の谷口さん、次年度幹事眞田さん、事務局の湯浅さんの５名で参加さ

せていただきました。内容は、例年通りですが、まず当番幹事クラブであります福山丸之内ロ一

タリ一クラブから一年間の活動の報告、会計報告及び、次年度の当番幹事の府中ロ一タリ一クラ

ブ等の紹介などがありました。その後、各クラブの新旧の会長、幹事、事務局員が順次挨拶して

行くというものでした。 

この会長、幹事引継会で、私自身が特に印象に残っていますのは、次年度、当番幹事クラブで

あります府中ロ一タリ一クラブの会長さんが喜寿の 77 歳と自己紹介されていましたが、年齢を

感じさせない若々しさには感動しました。又、懇親の場では、他クラブの会長さんの苦労話など

いろいろ聞くことが出来、楽しく過ごすことができました。以上でグル一プ 10・11 会長・幹事

会引継会の報告を終わります。 

又、本日のプログラムは、次年度に向けてのクラブ協議会です。次年度、各委員会の皆様にあ

りましては、ロ一タリ一の基本理念は変わりませんが、次年度会長のクラブ運営方針によりクラ
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2 
ブ協議会を行っていただきたいと思います。 

新年度委員会におきましては、新しい感覚で素晴らしい事業が出来ることを期待しております。

どうかよろしくお願いします。以上で本日の会長の時間を終わります。 

 

◆幹事報告 

 「ロータリーの友」「ガバナー月信」 

 

出席報告  ○会員数 45 名  ○出席率 73.81％ 

             欠席者  11 名    釜野さん 梅西さん 武郷さん 原さん 武田さん 石井さん 

                  橋本(大)さん 平井さん 石田さん 東森さん 眞田(惣)さん 

◆義務スマイル  

会員結婚記念祝   

 梅西啓二さん            52 年 6 月 18 日 

 釜野公夫さん           H.10 年 6 月 30 日 

 平井啓博さん           H. 9 年 6 月 5 日 

 村井祐介さん           H.12 年 6 月 10 日 

◆申告スマイル 

 ガバナー補佐高橋敏行 ガバナー補佐幹事岡田博次……本年度、色々とお世話になりました。 

 岡本征三会長……本日は、G・11 ガバナー補佐高橋敏行様、ガバナー補佐幹事 岡田博次様ようこそお越し

くださいました。クラブ協議会ですよろしくお願いします。 

 谷口宏樹副会長……高橋ガバナー補佐、岡田ガバナー補佐幹事ようこそお越しくださいました。本日のプロ

グラムは次年度のクラブ協議会です。よろしくお願いいたします。 

 今川忠男幹事……G・11 ガバナー補佐高橋敏行様、ガバナー補佐幹事 岡田博次様ようこそお越しください

ました。本日は皆様次年度委員会に向けてよろしくお願いします。 

 眞田奈津基さん……本日はクラブ協議会です次年度へ向けてより良いスタートが切れますようどうかよろ

しくお願いします。 

 佐藤 貢さん……先日、次年度理事・役員・委員長の懇親会が谷口次年度会長、眞田次年度幹事主催で行わ

れ、出席させていただきました。ありがとうございました。微力ではございますが精いっぱい努力いたし

ます。 

 江草國之さん……今番新入会員歓迎会でお世話になります。 

 麦谷恒雄さん……所用にて早退します。 

 谷原直人さん……私用で早退します。すみませんです。 

  

◆プログラム：クラブ協議会：次年度委員会 
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